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      Аннотация

    
        
          В работе представлено теоретическое исследование влияние геометрических и эксплуатационных показателей шин различных размерностей на эффективность работы трактора К-744Р1. Рассматриваемые шины разных моделей посадочных диаметров 25, 26, 32, 38 дюймов могут быть установлены без доработки конструкции трактора. Полученная методика включает в себя оценку воздействия движителя на почву, статической поперечной устойчивости, тягово – сцепных показателей, кпд трактора.
        

        
          The paper presents a theoretical study of the influence of geometric and performance indicators of tires of different dimensions on the efficiency of the tractor K-744R1. The considered tires of different models of landing diameters of 25, 26, 32, 38 inches can be installed without modification of the tractor design. The resulting methodology includes evaluation soil impact assessment, static dihedral stability, tractional adhesional qualities, the efficiency of the tractor.
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